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停留时间最长半个月

7月4日是台湾开放大

陆居民观光游两周年。这

两年内大陆游客为台湾带

去了超过611亿台币的商

机， 大陆赴台旅游人数也

有望突破百万人次。 台湾

观光局人士表示， 两岸已

着手研究大陆游客赴台个

人游事宜，最快明年开放，

初期将以每天300或500人

为上限，个人游最长可停留

半个月。

有消息称，即将开放的

赴台个人游， 可能先向北

京、上海、天津、重庆和南京

等重点城市的大陆居民开

放。记者从湖南省旅游局获

悉，目前还未启动关于赴台

自由行的申报程序，一旦政

策决定开放时间表，就会积

极行动。

湖南赴台游人数破万

2009年是我省正式获

批赴台旅游的第一年，省

内五家台湾游组团社先后

推出了直航游、 邮轮游、

“海陆空”联程游等多种台

湾游产品， 报价4000元至

8000元不等。 据省旅游局

统计， 去年全年共有7600

人参团游台湾， 截至2010

年6月，湖南赴台游人数已

经破万。

37岁的长沙市民刘建

华去年10月曾与家人一同

赴台旅游，他说，常规环岛

8日游的行程安排得太赶，

大部分时间坐在车上赶

路。“如果开放自由行我可

能会考虑再去一次台湾。”

他由衷表示， 宝岛台湾对

大部分湖南人来说是很神

秘很有吸引力的， 但目前

台湾游产品以“圆梦”、“怀

旧”为主打，而对其休闲度

假方面的资源开发十分有

限， 难以吸引中青年人群

的目光。

旅行社人士普遍认为，

随着台湾游的进一步开放，

以自由行为代表的个性化

深度游将是本地旅行社未

来热衷尝试的方向。

“自游”宝岛最快明年可成行

湖南赴台旅游人数已破万，将试水个性深度游

本报7月7日讯 日本国

际贸促会会长河野洋平在

今日参加由湖南省政府主

办的“2010中国湖南—日本

投资说明会”上表示：“日本

希望中国经济不会出现日

本曾经出现过的经济泡沫。

日本最大的贸易伙伴是中

国不是美国。”

应湖南省贸促会邀请，

日本前众议院议长、日本国

际贸易促进协会会长河野

洋平为团长的经贸代表团

一行35人于7月6日至8日访

问湖南。河野洋平此次带来

了三菱重工、 三菱东京UFJ

银行、日立制作所、东芝、日

立建机等为成员的重量级

经贸代表团。

河野洋平曾于2003年

11月至2009年7月担任日本

国会众议院议长。2006年9

月，时任日本众议院议长的

河野洋平就任日本国际贸

易促进协会第七任会长，该

会的前任会长是日本前首

相桥本龙太郎。

在 今 日 上 午 举 行 的

“2010中国湖南—日本投资

说明午餐交流会”上，河野

洋平十分赞赏湖南， 他说：

“昨天我乘坐了高速铁路、

公共交通车来到湖南。在高

速铁路上，我感受到了湖南

的生活方式。我感觉湖南人

充满了活力。”

河野洋平表示，最近召

开的20国首脑会议上，许多

国家都开始主张积极促进

经济的政策，可见中国积极

促进经济的政策是非常正

确的。日本经济也在慢慢开

始好转，而好转的势头要继

续，外部环境很重要。因此

我们十分看重中国经济的

发展。日本认为中国今后10

至20年都会稳定发展。日本

对在中国投资非常感兴趣。

“当然， 日本对中国经

济的担心也有，一是担心出

现日本曾经出现过的泡沫

经济，一是日本媒体最近报

道的关于劳动力的问题。日

本希望中国经济不会出现

日本曾经出现过的泡沫经

济。日本也关心随着经济发

展，中国的思维方式是否发

生变化。但我相信，从文化

的角度来说，日本与中国文

化相通。” ■记者 谈金燕

日本前众议院议长河野洋平在湖南表示：

日本最大贸易伙伴是中国不是美国

最快明年， 湖南居民或许就可以不用参

团、自助畅游宝岛台湾了！在台湾向大陆开放

观光旅游两周年之际，台湾观光局近日表示，

目前正在研究最快明年向大陆居民开放个人游。

对此，湖南五家台湾游组团社表示，省内居民对赴

台旅游的热情持续高涨， 旅行社今后将积极尝试常规

环岛游之外的自由行等个性深度游产品。

■记者 谭斯亮

本土商业大佬再次出发。

再过二个月，通程百货旗下所有门店将以一种

全新的面貌出现。

“变脸”，这两个字当然无法完全诠释通程集团

百货业态快速发展的战略规划，更无法展示通程百

货本次斥资数千万对旗下门店的时尚升级和潜伏

多年的厚积薄发。

“硬件和软件，品牌和营销，体系和观念，通程

百货都将全新蝶变。” 通程百货总经理徐浪意气风

发地表示。

升级改造：六大门店的集体行动

“这是通程百货业态近代史上范围最广、 力度

最大的一次调整。”徐浪半开玩笑半认真地说。

从今年4月开始， 通程百货开始对旗下六大门

店进行以“提速提质”为目的的升级改造。按照当初

设定的时间表，本轮升级改造，将在8月底9月初完

成。

按照徐浪的说法， 这不是一次心血来潮的举

动， 而是精心酝酿、 胜券在握的百货集体行动。

“2008年百货门店只有4家，2009年增至7家， 之后

这半年时间，我们一直在苦练功夫，酝酿本次升级

改造。”

据介绍，商品结构的改善、卖场环境的提升、营

销活动的创新等，均是本次调整着力的重点，进行

得顺风顺水。目前，浏阳商业广场、奥特莱斯直销广

场均已调整完毕。

其他几家门店的调整正在如火如荼地进行。徐

浪乐观地估计，就可比门店而言，今年至少将比去

年总销售额增长60%以上 。

进军二线城市：踏上连锁之路

七月流火，百货业态进入传统淡季，通程百货

选择此时进行大规模升级改造，是否是度夏的无奈

之举？

“非也！”徐浪语意铿锵：本次行动是通程集团

百货业态重大变革的前奏！

公开消息显示，近日，通程控股近十年来首次

再融资，拟配股募资6亿，其中计划投入1.62亿元，

在长沙、株洲各开1家商业广场，并改造6家百货门

店。

“我们一直在长沙市内踩点觅址。”徐浪并不回

避所谓的商业秘密：“今天上午相关领导还出去洽

谈物业了。走出长沙，我们踌躇满志、箭在弦上。”

通程集团掌门人周兆达为通程百货的未来勾

画了一个蓝图：立足一线城市，做深二线城市，适当

时候进入三线城市，致力于成为湖南本土的、覆盖

高中低消费人群的知名百货连锁商。这其中，“商业

广场”是发展支柱，“金色家族”是生力军，“奥特莱

斯直销广场”是补充。

走向更广阔的二三线城市，通程百货准备好了

吗？

当然不用担心资金，因为1.62亿元可以做不少

的事情；重要的是，通程百货内部连锁体系已初步

建立，近日从相对成熟的电器业态增调了许多业务

骨干， 并且增设了采销总监和营运总监，“统购总

销”的连锁模式正在试水。

或许不用多久，我们就可以看到与通程电器齐

名的另一部商业传奇大片。 ■记者 唐志军 邢云

六大门店同时改装升级

并酝酿挺进二线城市

连锁之路

走出通程百货的青春梦想

也许不用多久

我们就可以看到另一部商业传奇大片

最快明年向大陆居民开放个人台湾自由行。 图为台北

101大厦夜景。

欧盟委员会7月6日决定，批准中国浙江吉利控

股集团有限公司和大庆市国有资产经营有限公司

并购瑞典沃尔沃轿车公司。

负责欧盟反垄断事务的欧盟委员会当天发表

声明说， 此项交易不会影响到欧洲市场上的竞争，

因此决定予以批准。

欧盟委员会说，尽管此项交易并没有达到要求

欧盟统一审批的规模，但由于涉及至少三个欧盟成

员国，根据它们的请求，欧盟委员会进行了审批。

吉利与美国福特汽车公司3月28日在瑞典哥德

堡正式签署协议，吉利联合大庆国资以18亿美元的

价格收购沃尔沃100%的股权。按照规划，吉利收购

沃尔沃后将在中国成立年产能力达30万辆的新工

厂，使沃尔沃汽车的全球年产量提高近一倍，并力

争在2011年前实现沃尔沃轿车公司扭亏为盈的目

标。 ■据新华社

欧盟为吉利并购沃尔沃放行


